

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. [Plus](#)

Un nouveau président à la tête de l'Association viticole champenoise

PUBLIÉ LE 20/01/2015 - MIS À JOUR LE 20/01/2015 À 11:16

Par Sophie Claeys-Pergament



Annoncé lors de la grande assemblée générale, c'est le patron de la maison Taittinger à Reims, Pierre Emmanuel Taittinger qui a été choisi par l'interprofession champenoise et ses deux présidents, Pascal Férat pour le Syndicat général des vignerons et Jean-Marie Barillère pour l'Union des maisons de champagne, pour devenir le président de l'Association viticole champenoise. Une réelle fierté pour ce Champenois issu d'une famille rémoise qui a toujours œuvré en direction de la réussite du et de la Champagne.

Quelle est la vocation de l'Association viticole champenoise ?

L'Association viticole champenoise (AVC) a été créée en 1898. Il s'agit de la plus ancienne organisation paritaire de la Champagne. Elle regroupe en son sein et de proportion égale des représentants du vignoble et du négoce. L'AVC qui dépend aujourd'hui du CIVC a une vocation essentiellement technique qui joue, entre autres, un rôle important sur le travail de la vigne ainsi que dans les préparations et l'organisation des vendanges avec l'aide précieuse de ses correspondants bénévoles répartie dans toute la Champagne viticole. Après quatre années d'une excellente présidence exercée par Jean-Louis Normand représentant le vignoble, c'est au tour d'un membre du négoce de prendre le relais dans un climat très chaleureux et amical.

Quelle est votre mission au sein de cette structure ?

Le président de l'AVC anime le conseil d'administration qui est un organe de réflexion indépendant et il s'exprime chaque année lors de l'assemblée générale de l'AVC d'une voix libre et bienveillante sur les sujets qui sont importants pour son conseil et lui-même. Lorsque nous réfléchissons ensemble à la problématique champagne, nous laissons au vestiaire nos différentes casquettes pour ne faire plus qu'une seule équipe unie, au service de notre profession.

Quels sont les sujets qui vous tiennent à cœur ?

Bien sûr la poursuite des progrès qualitatifs en tout point et en particulier, sur le plan environnemental relatif à nos terroirs et à la façon de les travailler. À ce titre, la revue mensuelle le Vigneron Champenois, diffusée par l'AVC, constitue un outil de référence précieux pour les professionnels. Par ailleurs je suis très attaché à l'embellissement général de la Champagne, de nos villes et villages pour lesquels nous devons faire beaucoup d'efforts, ainsi que sur la mise en valeur permanente du mot « champagne », pour l'ensemble de nos productions, vignoble et négoce réunis dans une même mission d'excellence.